

26.05.2009 - 12:46 Uhr

Media Service: Carla del Ponte quittera la diplomatie en 2010 déjà

Bern (ots) -

Carla del Ponte vient d'être primée en Italie pour son engagement dans la défense des droits de l'homme. S'étant déplacée pour cette occasion, l'ambassadrice de Suisse en Argentine a expliqué que le silence que lui impose la Confédération sur son livre de mémoires lui pèse, et a annoncé son retrait de la diplomatie en 2010 déjà.

L'ancienne procureure du Tribunal pénal international à la Haye se consacrera alors à des conférences et des rencontres sur le droit international, a-t-elle confié dans un entretien avec swissinfo.ch.

Lire tout l'article sous www.swissinfo.ch

Contact:

Christophe Giovannini
rédacteur en chef
+41 31 350 91 15
christophe.giovannini@swissinfo.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100583908> abgerufen werden.